
◆2023年（令和5年）11月

第
195
回

11月1日 10時半～
安栖里
ほか

山﨑裕二、畠中、山﨑
眞宏

　道の駅 和 レンタサイクルで河岸段丘ほかへ

第
196
回

11月3日 9時45分～

丹波自然
運動公園
（曽根崩
下代）

山﨑裕二、伊藤、畠中、
山﨑眞宏

　丹波ロードレース・うまいもん市見学

第
197
回

11月7日 13時15分～
議員

事務室1
山﨑裕二、伊藤、畠中、

山﨑眞宏
　令和5年度第4回定例会（12月議会）一般質問の検討・共有①

第
198
回

11月9日 13時半～

南丹市
八木町

美里紫野
1

山﨑裕二、伊藤、畠中、
山﨑眞宏

　雪印メグミルク株式会社　京都工場見学（工場の概要説明と
映像視聴、紙パック入りの牛乳とヨーグルトの製造工程、品質
管理室の見学、試飲）

　令和5年度第4回定例会（12月議会）一般質問の検討・共有➁

　地域公共交通の維持・確保に関する意見書について

　帯状疱疹ワクチンの定期接種化及び助成制度の創設を求め
る意見書について

　令和5年度第4回定例会（12月議会）一般質問の検討・共有③

　重点支援地方交付金活用に係る要望書

第
201
回

11月21日 13時15分～
議員

事務室1
山﨑裕二、山﨑眞宏

　第1回規制改革推進会議 地域産業活性化ワーキング・グ
ループ視聴
　　地域の交通に関する現状と課題（ヒアリング）
　参加者：河野太郎、関係省庁、平戸市長、行方市長、京丹後
市長、UBER Japan 株式会社、一般社団法人全国ハイヤー・タ
クシー連合会

　安芸高田市 石丸伸二市長に聞く 視聴と意見交換
　無印良品出店問題の論点整理／地方政治がなぜブラック
ボックス化するのか？／公共施設の削減は必須／限界集落を
受け入れよ／政治のエンタメ化が必要

　芦屋市 高島崚輔市長 最初の半年を振り返っての閲覧と意
見交換
　「自他共栄」の精神でこれからも／半年を終えての職員訓示
／未来世代のおかげで完成した書／注目は自治体にとって力
です／「差出人、髙島崚輔」／ゆるい段階でまずは壁打ちをし
てほしい／市民のために、空気を読まない質問を重ねる／会
議の前には「目的」「目標」を共有してもらう／目的は、より良い
芦屋づくり

第
203
回

11月27日 9時半～
須知・市

森
「須知城」

山﨑裕二、山﨑眞宏、
畠中

　京丹波町民大学 フィールドワーク 須知城をめぐる講座 参加
　　　講師：福島克彦氏（城郭談話会）

第
204
回

11月28日 13時～
京丹後市
丹後町

間人1780
山﨑眞宏、畠中、伊藤

　NPO法人 気張る！ふるさと丹後町 ささえあい交通見学
　　ライドシェア型の公共交通について
　東 恒好専務理事による現状と展望の説明と意見交換

山﨑裕二、伊藤、畠中、
山﨑眞宏

議員
事務室1

13時15分～11月16日
第
200
回

山﨑裕二、伊藤、畠中、
山﨑眞宏

議員
事務室1

13時15分～11月14日
第
199
回

13時15分～
議員

事務室1
山﨑裕二、畠中、山﨑

眞宏

第
202
回

11月22日


